## Propuesta de Valor: Aplicación de Inversión en Bolsa de Manejo Sencillo (División inversora)

Invertir en bolsa normalmente se ve como algo complicado y que solo los expertos financieros pueden hacerlo, por culpa de las barreras de entrada como por ejemplo el conocimiento técnico o la propia dificultad de entender el mercado, y lo que más gente teme, perder dinero. Esto hace que muchas personas no quieran explorar la oportunidad de invertir y ganar dinero.

Con nuestra aplicación simplificada de inversión en bolsa, eliminamos todas estas barreras para que nuestros usuarios y compradores puedan invertir de forma sencilla y segura, en la cual mantendremos una interfaz muy amigable y con un enfoque educativo en la que cualquier persona pueda realizar inversiones sin experiencia previa.

Nuestro enfoque sobre todo va a ir direccionado hacia los nuevos inversionistas modernos, sobre todo a la generación moderna como la millennial y la generación z, que están más interesados en la independencia financiera, y gracias a nuestra APP con unas herramientas más simplificadas en el proceso nuestra aplicación será mucho más atractiva para este grupo de personas al ser rápido y sencillo para todo el mundo.

Aparte de ser una herramienta de inversión también será un vehículo para la educación financiera en la que ofreceremos tutoriales, simuladores de inversión consejos prácticos y hasta un acompañante o tutor personal que ayuden para tener la mejor inversión por una suscripción mensual con un módico precio, que ayudará a invertir, entender y tomar decisiones más informados. Creemos que es una buena apuesta para que muchas personas que no sepan cómo invertir tengan una formación adecuada en finanzas y para que sean responsables con como usar su dinero. Gracias a nuestra aplicación las personas con menos capital y menor capacidad financiera podrán invertir de una forma más cómoda y aumentar este sector con una inclusión financiera a personas con menores ingresos, para que así puedan aumentar su capital y tengan un mayor crecimiento económico, reduciendo la brecha entre quienes tienen mayor acceso a oportunidades de inversión y a los que no.

Como el mundo se está digitalizando muy rápido, una aplicación como la nuestra que está en tendencia hacia la digitalización y las nuevas tecnologías, ayudará mucho en los servicios financieros. Nuestros usuarios podrían acceder al mercado desde cualquier lugar y hora de una manera rápida y segura, así incrementando los usuarios potenciales haciendo que tengamos un crecimiento escalable. Al fin y al cabo invertir en bolsa es una de las mejores herramientas para crear riqueza a largo plazo y con nuestra aplicación apoderar a

personas mas del dia a dia para que crezcan sus ahorros e ingresos para que lleguen a sus metas financieras de una manera accesible y sencilla y gracias a una aplicación con estas características haría un impacto muy positivo en la economía mundial haciendo que haya una mayor distribución de las riquezas. La simplificación del acceso a los mercados bursátiles y enseñando a nuestros usuarios como invertir con cabeza abordamos la necesidad social de crecer financieramente.

¿Porque creemos que nuestra aplicación funcionaria? Muy sencillo, porque ofrecemos un bajo costo de entrada en el que las personas puedan invertir poco a poco y así eliminamos el miedo a grandes pérdidas, también creemos que funcionaria gracias a nuestro tutores personales que ofrecen educación a tiempo real para que les recomienden donde, cuando, cómo y porqué invertir en un sitio u otro. Al tener una interfaz intuitiva pensamos en diseñar para una experiencia más óptima para personas sin experiencia previa y por último gracias a nuestra fácil escalabilidad con un formato digital en el que se cambie el idioma al que necesiten nuestros usuarios, tenemos la facilidad de llegar mucho más lejos.

Por último esta idea se nos ocurrio despues de una lluvia de ideas en la que pensamos después de participar en un concurso de la bolsa que muchas mas gente se vería atraida a este tipo de inversiones si mantuvieran una interfaz mas sencilla ademas de otros detalles mencionados anteriormente